

## L'école privée reçoit le label Génération écoresponsable



*Un élève de chaque classe a participé à la plantation du chêne pédonculé.*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

« Pour la seconde fois, l'école privée Jeanne d'Arc est récompensée par le conseil départemental et la société Trivalis du label génération écoresponsable pour les années 2020-2021 », annonce Joël Merceron, le directeur de l'établissement.

À cet effet, outre le diplôme, elle s'est vue offrir un chêne pédonculé pour son action en faveur de l'environnement (promotion du tri sélectif, désherbage manuel, extinction des

lumières, sensibilisation des élèves autour de l'écologie... ).

Vendredi, quelques parents, les bénévoles des temps de lecture, les enseignants et les 66 élèves ont participé à la plantation de l'arbre dans la cour de l'établissement.

Cette action a été réalisée par un élève de chaque classe. À l'issue, tous les enfants ont entonné une chanson qu'ils ont écrite en honneur de cet arbre.